

Viviana y Marie plateadas

R. Martín . Marie Ramírez y Viviana Delgado, con 211.58 de promedio obtuvieron la medalla de plata en la modalidad de parejas en el Centroamericano y del Caribe de Boliche, en Cali, Colombia. Marie lideró con 219.33 de promedio. Viviana aportó 203.83.

Ambas, fueron superadas tan solo por 22 pines por las anfitrionas Clara Guerrero y Rocío Res-

trepo con 213.42 de promedio. El tercer lugar fue para Venezuela, a solo dos pines bajo las ticas.

"La medalla es valiosísima porque nuestras rivales del área están en plena competencia dado que se han vinculado al tour profesional o universitario de los Estados Unidos", dijo Federico Reyna, presidente de la Asociación Costarricense de Boliche.



Viviana y Marie, en los Centroamericanos, en marzo. /Foto: Archivo